

Tagesordnungspunkt 3

der nicht öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Medenbach am 01. November 2011

Gleichbehandlung der Vereine beim Plakatieren von Veranstaltungen

Der Ortsbeirat möge beschließen,

Der Magistrat wird gebeten, bei den Bürgermeistern der Nachbargemeinden, insbesondere Hofheim und Niedernhausen, darauf hinzuwirken, dass bei der Plakatierung von Veranstaltungen durch Vereine in diesen Gemeinden die gleichen Möglichkeiten gelten sollen, wie deren Vereine sie in Wiesbaden erhalten.

Seitens eines Medenbacher Vereins wurde berichtet, dass die angrenzenden Nachbargemeinden eine Plakatierung von Veranstaltungen nicht genehmigen würden. Im Gegenzug ist die Plakatierung von Veranstaltungen von Vereinen aus dem Main-Taunus-Kreis oder dem Rheingau-Taunus-Kreis in Wiesbaden möglich. Hierdurch ist eine Gleichbehandlung der Vereine nicht gegeben.

Beschluss Nr. 0041

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV
66
101400
zdA

David
Ortsvorsteher